

Hochschulen gründen KI-Institut

Forschung Die Eidgenössischen Technischen Hochschulen in Zürich und in Lausanne haben ein gemeinsames Institut für die Entwicklung von Künstlicher Intelligenz (KI) gegründet. Das Swiss National AI Institute (Snai) soll ein erstes schweizerisches KI-Sprachmodell entwickeln. Das teilten die Eidgenössische Technische Hochschule in Zürich und die Eidgenössische Technische Hochschule in Lausanne (EPFL) gestern mit. Mit dem Institut wollen die beiden Hochschulen die KI-Forschung vorantreiben. «Snai wird sich mit den Möglichkeiten und Herausforderungen der KI von nationaler Bedeutung widmen, welche die Zusammenarbeit vieler Forschenden in unserem Land erfordern», wurde Pierre Dillenbourg von der EPFL in der Mitteilung zitiert. Neben der Entwicklung neuer KI-Modelle sollen auch KI-Fachleute ausgebildet werden. (SDA)